

NEWS

CARVANA PRESENTA MÁQUINA EXPENDEDORA DE AUTOS EN SAN ANTONIO – LA TERCERA MÁQUINA DE LA COMPAÑÍA EN TEXAS

Mar 15, 2017

Con Ocho Pisos de Altura y Capacidad para 30 Autos, El Concesionario en Línea Inaugura su Más Reciente Máquina Expendedora de Autos en la Ciudad del Alamo

SAN ANTONIO--(BUSINESS WIRE)--Carvana, la plataforma líder para la compra en línea de autos usados, anunció hoy la apertura de otra de sus innovadoras máquinas expendedoras de automóviles en San Antonio, Texas. Con esta siendo su cuarta máquina expendedora en el país, Carvana esta reimaginando la manera en la que sus clientes reciben su vehículo después de haberlo comprado en línea. Este lanzamiento marca la tercera apertura en Texas en los últimos cuatro meses, uniéndose a las maquinas que operan en Austin y Houston.

La máquina expendedora es una estructura de vidrio con ocho pisos de altura y se compara en tamaño con la máquina de Houston, haciéndola una de las más grandes en el país. La máquina en San Antonio cuenta con cuatro compartimientos de entrega y tiene capacidad de hasta 30 vehículos. Los vehículos comprados a través de Carvana.com son estacionados dentro de la torre para que los clientes los rediman introduciendo una moneda especial en la máquina expendedora. Los representantes de Carvana están disponibles para apoyar y facilitar la entrega de autos para así crear una experiencia personalizada y única.

“El servicio gratuito de entrega de autos que hemos ofrecido en San Antonio por casi un año y medio ha sido bien recibido por nuestros clientes. Hay tanto interés en la región que decidimos expandir nuestros servicios en San Antonio con la máquina expendedora de autos”, dijo Ernie García, fundador y CEO de Carvana. “Nos emociona poder ofrecer una experiencia de servicio aún más memorable y fortalecer nuestra relación con la comunidad de San Antonio”.

Los clientes pueden acceder el inventario de Carvana de más de 8,000 vehículos visitando www.carvana.com vía teléfono móvil, tablet o computadora. Los vehículos pueden ser comprados y financiados en línea hasta en tan solo diez minutos. En cuanto la compra es confirmada, los clientes que residen dentro de 100 millas del área metropolitana de San Antonio pueden elegir entre el servicio de entrega a domicilio, para recibir el vehículo tan pronto como en un día, o recoger el vehículo en alguna de las máquinas expendedoras de autos de Carvana. Los clientes que decidan usar la máquina expendedora de autos reciben una moneda gigante para insertarse en la máquina y activar el proceso de venta. El vehículo comprado se mueve a través de la torre hasta llegar a uno de los compartimientos de entrega donde es recogido por el cliente. Los clientes tienen siete días para manejar el vehículo y asegurarse de que cumpla con todas sus expectativas. Los clientes que no estén completamente satisfechos dentro de ese periodo pueden regresar el auto y ser reembolsados.

La máquina expendedora de autos de San Antonio esta convenientemente ubicada en 5435 N Loop 1604 W. Las horas de operación son de lunes a sábado de 9 a.m. a 7 p.m. Hora Centro. Los servicios en cualquiera de las máquinas expendedoras de Carvana son gratuitos para todos los clientes. Para las personas que viven fuera de San Antonio y desean usar la máquina expendedora para obtener su vehículo, Carvana les subsidiará \$200 USD en pasajes aéreos y coordinará el transporte desde el aeropuerto de la ciudad hasta la máquina expendedora de autos.

Para más información acerca de Carvana y sus máquinas expendedoras de automóviles, visite: carvana.com/vendingmachine

Acerca de Carvana

Fundada en el 2012 y establecida en Phoenix, Arizona. La misión de Carvana es cambiar la manera en la que la gente compra automóviles. Removiendo la infraestructura de un concesionario tradicional y remplazándola con tecnología y un servicio excepcional, Carvana ofrece a sus clientes una plataforma intuitiva y conveniente, con una página web que les permite comprar un vehículo de manera rápida y fácilmente, incluyendo la elección del vehículo, calificar para financiamiento, finalizar la compra firmando los contratos y organizando la entrega a domicilio u obtener el vehículo de alguna de las maquinas automatizadas de autos de Carvana.

Para más información acerca de Carvana, visite www.carvana.com o síganos en [Facebook](#), [Instagram](#) o [Twitter](#).

CONTACTS

Carvana
Alison Deffner
Carvana@olson.com